



## Certes, le plus détesté des hommes auprès d'Allah est le querelleur invétéré.

'Â`ichah (qu'Allah l'agrée) relate que Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a dit : « Certes, le plus détesté des hommes auprès d'Allah est le querelleur invétéré. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) informe que, parmi les hommes, Allah, Béni et Exalté soit-Il, déteste celui qui se querelle beaucoup et durement, celui qui n'accepte pas de se soumettre à la vérité et tente de la repousser par la polémique ou qui se dispute à juste titre, mais avec excès, et dépasse donc la limite du juste milieu tout en polémiquant sans science.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5474>

